
THE MEDICAL ACT
(C.C.S.M. c. M90)

Clinical Assistants Regulation, amendment

Regulation 18/2009
Registered January 23, 2009

Manitoba Regulation 183/99 amended
1 The Clinical Assistants Regulation, Manitoba Regulation 183/99, is amended by this regulation.

2 Subsection 4(3) is amended by adding the following after clause (a):

(a.1) be a graduate of an accredited physician assistant or clinical assistant training program, acceptable to the council, that is restricted to a specific specialty area;

December 12, 2008
12 décembre 2008

**The Council of the College of Physicians and Surgeons of Manitoba/
Pour le conseil du Collège des médecins et des chirurgiens du Manitoba,**

Barbara A. MacKalski, M.D./D^{re} Barbara A. MacKalski,
President/présidente

William D. B. Pope, M.D./D^r William D. B. Pope,
Registrar/registraire

LOI MÉDICALE
(c. M90 de la C.P.L.M.)

Règlement modifiant le Règlement sur les assistants médicaux

Règlement 18/2009
Date d'enregistrement : le 23 janvier 2009

Modification du R.M. 183/89
1 Le présent règlement modifie le Règlement sur les assistants médicaux, R.M. 183/89.

2 Le paragraphe 4(3) est modifié par adjonction, après l'alinéa a), de ce qui suit :

a.1) être diplômés d'un programme de formation d'assistants médicaux agréé que juge acceptable le conseil et qui est limité à un domaine de spécialisation précis;